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令和 6年度 第 1回矢吹町学校規模適正化検討委員会 議事要旨 

会議名：第 1回矢吹町学校規模適正化検討委員会 

日時 ：令和 6年 7月 8日（月）18:15～19:30 

場所 ：矢吹町複合施設 KOKOTTO マルチルーム 

参加者：委員 27名（会長、副会長含む） 

 

 

【以下、議事要旨】 

 

（１）開会、教育長あいさつ 

教育長 昨年度、一昨年度と町立幼稚園の適正規模・適正配置の検討を進めてき

たが、まだ住民への周知が十分に行き届いていないと考えている。 今

年度は町立小学校の適正規模・適正配置について検討を行うにあたり、

町内の全世帯向けにアンケート調査を行うが、これらを契機として本

町の幼稚園・小学校の適正規模・適正配置に関する現状を知っていただ

きたいと考えている。住民の皆様と一丸となって、町全体で小学校の適

正規模・適正配置を考えていく機運を高めていきたい。 

 

（２）会長あいさつ 

会長 少子化により幼稚園の規模が小規模化し、また施設の老朽化も進んで

いる状況を受け、これまで幼稚園の適正規模・適正配置について 2 年

間議論を行ってきた。 今年度は、委員の皆様それぞれの立場から、子

どもたちの未来が明るいものとなり、町の発展につながるかといった

視点に立ち検討を進めていきたい。 

 

（３）検討委員会について 

事務局 （資料 4に基づき、検討委員会の構成や傍聴手続き等について説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 

 

（４）矢吹町立幼稚園の適正規模・適正配置計画（案）について 

事務局 （資料 5 に基づき、矢吹町立幼稚園の適正規模・適正配置計画（案）

について説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 
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（５）令和６年度事業計画について 

事務局 （資料 6に基づき、今後の会議等スケジュールについて説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 

 

（６）町立小学校の児童数・学級数の推移及び将来推計について 

事務局 （資料 7 に基づき、町立小学校の児童数・学級数の推移及び将来推計

結果について説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 

会長 このような資料・分析がほしいなどの意見はあるか。 

委員 なし。 

 

（７）町立小学校の学校施設の状況について 

事務局 （資料 8に基づき、矢吹町立小学校の学校施設の状況について説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 耐用年数を超えている校舎があるが、小学校は避難所に指定されてい

ることから、耐震化等の対策が必要ではないか。 

事務局 耐用年数を超えている校舎については必要となる耐震化改修をおこな

っており、この年数を超えているからといって直ちに地震等により倒

壊する危険性があるということはない。 

委員 維持管理費として PC・タブレット関連のリース料や通信費が高くなっ

ているとあるが、これはどのような意味か。町立小学校の適正規模・適

正配置の検討と関係はあるか。 

事務局 導入前と比較して、小学校の維持管理費として通信費等の費用が大き

くなっているということを意味している。また、あくまで現在町立小学

校で要している維持管理費を漏れなく記載する観点で記載している。 

会長 その他、このような資料・分析がほしいなどの意見はあるか。 

委員 なし。 

 

（８）アンケート、中学生とのディスカッションの実施について 

事務局 （当日配布資料に基づき、アンケート調査について説明） 

会長 アンケート調査に関して質問等あるか。 

会長 未就学児の保護者、小学生の保護者など、保護者についても属性を分け



3 

 

て分析してほしい。複数またがるきょうだいの保護者は一つの選択肢

にまとめられているが、複数回答にした方がよいのではないか。 

事務局 いただいたご意見を踏まえ修正する。 

委員 小学生向けの通学方法・時間は、小学校からの報告があるため設問を設

ける必要はないのではないか。 

事務局 報告の内容を踏まえ修正を検討する。 

会長 いただいたご意見を踏まえてアンケートの設問を修正し、アンケート

調査を実施する。 

事務局 （当日配布資料に基づき、中学生とのディスカッションについて説明） 

会長 中学生とのディスカッションに関して質問等あるか。 

委員 なし。 

 

（９）今後のスケジュールについて 

会長 事務局、説明をお願いします。 

事務局 （資料 3に基づき、今後のスケジュールについて説明） 

会長 質問等あるか。 

委員 なし。 

会長 スケジュールは資料のとおりとする。 

 

（１０）その他、閉会 

事務局 次回の第 2回検討委員会は 8/8（木）18:15に KOKOTTOで実施する。 

会長 その他、質問等あるか。 

委員 なし。 

会長 本日の会議は終了とする。 

 

以上 


